



Xosé Álvarez

**Avanzar en la internacionalización universitaria.** Los rectores de las tres universidades públicas gallegas son los anfitriones de las XXI Jornadas CRUE sobre Internacionalización y Cooperación, que se desarrollan hasta hoy en la Cidade da Cultura, en Santiago. El conselleiro de Educación, Román Rodríguez, destacó ayer en ese foro la necesidad de seguir "concretando fórmulas que generen un mayor atractivo tanto para la confluencia de agentes internacionales como incluso de inversiones foráneas".